

6/18 チームワーク抜群
2016つやま子ども野外塾 第2回(野外調理)

8月に行うサマーキャンプの練習として、中央公民館(大谷)でつやま子ども野外塾が開催され、市内の小学生41人が参加しました。

参加者は慣れない手つきで野菜などを切ったり、煙で涙目になりながら火を起こしたりするなど、みんなで協力しながら調理しました。料理ができると歓声を上げ、互いに喜びを分かち合っていました。



6/13 文化を通じ国境を越えた交流
サンタフェ市高校生訪問団の津山市訪問

6月10~14日、津山市と友好交流都市縁組を結ぶサンタフェ市(米国)の高等学校の生徒や教師など17人が津山市を訪れました。

期間中、市内の高校で書道や華道などを通じ交流しました。一行は、衆楽園を散策した後、迎賓館で折り紙やうちわ作りを体験するなど、日本の文化に触れながら互いに交流を深めました。



6/12 低炭素都市津山へ向けて、今からできること
親子エコフェスタ2016



感情認識パーソナル
ロボット・ペッパーも登場

オープニングセレモニー

津山東高等学校食物調理科
販売コーナー

発電した電気でしゃぼん玉

廃材を使った椅子作り

親子で環境について学び、体験することで、環境に優しい生活を実践するためのきっかけづくりができるイベント、親子エコフェスタが開催されました。ソシオー番街やアルネ・津山などの会場で、地元企業のほか、高校・高専・大学の生徒や学生を中心に、さまざまな体験コーナーが設けられ、参加者は楽しみながら、環境について学んでいるようでした。

松ぼっくり釣り

エコかるた



美作大学リカイヒロメ
タイムジャー

手先が不自由な人の疑似体験や劇などで、さまざまな障がいのあり方について、親子で理解を深めることができました

高畑隆之さん、
侑佳さん、菜依さん(上田邑)

つやま子ども☆未来塾『美作大学社会福祉学科美作福祉部隊リカイヒロメタイムジャーと一緒に「障がい」について学ぼう』

6月12日美作大学



古谷陽菜さん(新野小5年生)
古谷竜大さん(新野小1年生)
水島寧華さん(柵原東小4年生)

エスぺリアフェスタ2016

6月26日津山市加茂町文化センター(加茂町塔中)



津山市の若者のために少しでも力になれるようにと思い研修に参加し、縁結びサポーターにも登録しました。頑張ります

沼本次男さん(福井)
縁結びサポーター登録研修

6月4日津山陸上競技場(志戸部)



二宮尊徳先生から受けた徳や恩に報いるという報徳運動の考え方を学び、これからの生活で大切にしていこうと思います

美土路繁昭さん(上高倉)
美作学講座～津山市史関連研究から～「報徳運動の展開と二宮金次郎像」

6月11日美作大学(北園町)

6/12 みんなで協力して美しいまちに
第44回河川清掃

6月の環境月間に合わせて、美しいまちづくり運動の一環として吉井川、宮川、蘭田川の3河川で河川清掃が行われました。

この取り組みは、昭和48年から実施され、今年で44回目です。この日は、町内会や事業者団体など、約1,900人が参加し、ごみを拾ったり、草を刈ったりして河川の美化を図りました。



5/29 津山の文化財に興味津々
旧荻田家住宅の一般公開

津山市城東重要伝統的建造物群保存地区内にある旧荻田家住宅が、国指定重要文化財に指定されることに伴い、5月27日~29日に主屋などが一般公開され、3日間で約660人が訪れました。訪れた松本まつ子さん(西新町)は「こんなに大きな規模の建物が残っていることを誇りに思います。地元の貴重な財産です」と話してくれました。

